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Aos dezoito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador 

Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste 

Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número treze da atual legislatura, com a presença dos Vereadores 

Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, 
Genessi Rodrigues da Silva, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, Marcelo 
Souto Padilha, Marcus Felipe Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana Soares e 
Sérgio Adrian de Souza, sob a presidência do primeiro. Após constatar a 

existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, 

solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da Mesa Diretora, que 

fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foi registrada a ausência do 

Vereador Aimoré da Silva Almeida. Justificada. Em seguida o Sr. Presidente 

solicitou ao Vereador Carlos Magno da Silva Peres, que fizesse a leitura do 

seguinte texto bíblico: Provérbios 22, Versículos 17 à 19. Em sequência, foi lida e 

aprovada a ata do dia 15 de março de 2021. Prosseguindo o Sr. Presidente 

solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte 

correspondência: 01) Ofício nº 063/2021 do Gabinete do Prefeito Municipal 

encaminhando o Projeto de Lei nº 007/2021; 02) Projeto de Lei que dá o nome de 

Walcir Alves Arruda à praça localizada entre as Ruas José Monteiro de Barros e 

Sebastião Gonçalves, no Bairro Hospital, nesta cidade, de autoria do Vereador 

Jocimar Vaz Freire; 03) Projeto de Lei que dá o nome de Nova Miracema ao bairro 

localizado na área compreendida entre o Bairro Nossa Senhora Aparecida, Bairro 

da Jove, Jardim Beverly e a Rodovia RJ-200, de autoria do Vereador Jocimar Vaz 

Freire; 04) Ofício nº 010/2021 da Secretaria Municipal de Educação, respondendo 

o ofício nº 010/2021; 05) Ofício nº 013/2021 da Secretaria Municipal de Educação, 

respondendo o ofício nº 013/2021 do Gabinete do Vereador Caio Rocha; 06) Ofício 

nº 025/2021 da Secretaria Municipal de Educação, respondendo o ofício nº 

035/2021; 07) Ofício nº 028/2021 da Secretaria Municipal de Educação, 

respondendo o ofício nº 034/2021; 08) Ofício nº 029/2021 da Secretaria Municipal 

de Educação, respondendo o ofício nº 032/2021; 09) Ofício nº 029/2021 da 



2ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA
SECRETARIA ADMINISTRATIVA

Secretaria Municipal de Educação, respondendo o ofício nº 826/2020; 10) Ofício nº 

030/2021 da Secretaria Municipal de Educação, respondendo o ofício nº 033/2021; 

11) Ofício nº 032/2021 da Secretaria Municipal de Educação, respondendo o ofício 

nº 824/2020; 12) Ofício nº 033/2021 da Secretaria Municipal de Educação, 

respondendo o ofício nº 825/2020; 13) Ofício nº 034/2021 da Secretaria Municipal 

de Educação, respondendo o ofício nº 144/2020; 14) Ofício nº 035/2021 da 

Secretaria Municipal de Educação, respondendo o ofício nº 206/2020; 15) Ofício nº 

036/2021 da Secretaria Municipal de Educação, respondendo o ofício nº 007/2021 

do Gabinete do Vereador Sérgio Adrian; 16) Ofício nº 037/2021 da Secretaria 

Municipal de Educação, respondendo o ofício nº 169/2021 do Gabinete do 

Vereador Sérgio Adrian; 17) Ofício nº 123/2021 da Secretaria Municipal de 

Educação, respondendo o ofício nº 123/2021; 18) Ofício SEMMAM nº 028/2021 da 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício 008/2021 do 

Gabinete do Vereador Sérgio Adrian; 19) Ofício SEMMAM nº 029/2021 da 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício 202/2021 do 

Gabinete do Vereador Sérgio Adrian; 20) Ofício SEMMAM nº 030/2021 da 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício 217/2021 do 

Gabinete do Vereador Sérgio Adrian; 21) Ofício SEMMAM nº 033/2021 da 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício 002/2021 do 

Gabinete do Vereador Sérgio Adrian; 22) Ofício nº 032/2021 da Secretaria 

Municipal de Assistência Social respondendo o ofício nº 115/2021; 23) Ofício nº 

036/2021 da Secretaria Municipal de Assistência Social respondendo o ofício nº 

196/2021; 24) Ofício nº 004/2021 da Secretaria Municipal de Defesa Civil e 

Segurança Pública respondendo o ofício nº 0200/2021; 25) Ofício nº 036/2021 do 

Gabinete do Vereador Fabrício de Sá Xavier indicando o nome de “Azarias de 

Pinho Gutterres” para a Agência Transfusional de Miracema. A seguir o Sr. 

Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

retirada de entulhos e a disponibilização de um varredor nas Ruas Sebastião de 

Medeiros e Filomena Mercante, no Bairro Jardim Beverly, tendo em vista a 
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constante aparição de roedores e animais peçonhentos. Solicitamos, ainda, que 

seja realizada uma roçada nas escadarias que ligam as Ruas Lourival Teperino e 

Vitório Manuel Farinazo. Deferido. 02) Vereador Caio Rocha de Souza - Ao 

Secretário Estadual de Meio Ambiente, Sr. Tiago Pompolha - Solicitação no sentido 

de que seja envide esforços a fim de que seja o Município de Miracema seja 

incluído no Programa Limpa Rio. Aprovado. 03) Vereador Marcelo Souto Padilha - 

À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

realizado o reparo de um grande buraco localizado na Rua Edson Monteiro de 

Barros, no Bairro Jardim Beverly, conforme foto em anexo. Esclarecemos que o 

referido buraco já ocasionou um acidente com veículo e pode ocorrer algo muito 

mais grave. Deferido. 04) Vereador Marcelo Souto Padilha - À Secretaria Municipal 

de Desenvolvimento Agropecuário - Solicitação no sentido de que sejam realizados 

os devidos reparos na estrada que dá acesso à Piscicultura Santa Mônica, onde 

também está sendo instalado um abatedouro de peixes. Dessa forma, existe a 

possibilidade de abaterem peixes das demais localidades, gerando emprego e 

renda para o Município de Miracema. Deferido. O Vereador Sérgio Adrian de 

Souza esclareceu que existe um Projeto de Lei tramitando na Prefeitura sobre a 

elaboração de um Plano Municipal de Saneamento Básico, sendo que quando era 

Secretário de Maio Ambiente, esteve em Resende para assinar um termo de 

Cooperação Técnica para a elaboração do referido Plano e atualmente este 

Projeto já está em fase final de elaboração na Prefeitura e logo será apresentado 

na Câmara, assim pede a atenção dos Vereadores para agilizar a tramitação, pois 

ele será muito importante em relação ao ICMS Verde. O Vereador Genessi 

Rodrigues da Silva esclareceu que solicitou um cronograma da construção dos 

quebra-molas no Município, entretanto a resposta está informando a forma com 

que os quebra-molas estão sendo construídos. Destacou que sua intenção é saber 

o cronograma sobre a ordem e locais da construção dos quebra-molas. 05) 

Vereador Genessi Rodrigues da Silva - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de 

que seja encaminhado a esta Casa Legislativa um cronograma com a ordem (data 

e local) que estão sendo construídos os quebra-molas no Município de Miracema. 

Deferido. Continuando, o Vereador Genessi Rodrigues da Silva esclareceu que 
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esteve no Rio de Janeiro realizando reuniões com o Presidente do DETRAN está 

buscando parcerias para conseguir diversos benefícios para o Município de 

Miracema. Assim tem um sonho de que seja instituída em Miracema uma Cidade 

do Trânsito, com a realização de todas as atividades no Parque de Exposições, 

inclusive a realização das provas práticas. Por fim, esclareceu que depois vai 

formalizar um requerimento sobre a instalação de lombadas eletrônicas em 

Miracema. O Vereador Hugo Fernandes parabenizou o Vereador Genessi pelo 

trabalho junto ao DETRAN-RJ e parabenizou o Vereador Maurício pelo seu pedido 

junto ao Deputado Áureo para que Miracema pudesse adquirir um castra-móvel, 

sendo que é importante o Poder Executivo reconhecer o trabalho dos Vereadores, 

pois percebe que em algumas postagens os nomes dos Vereadores não são 

sequer mencionados, faltando um pouco de sensibilidade aos responsáveis pelas 

publicações. 06) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Saúde - 

Solicitação urgente no sentido de que seja realizado o cumprimento da Lei 1.919 

de 22/02/2021 que torna obrigatória a divulgação dos vacinados contra a COVID-

19, conforme cópia do Diário Oficial em anexo. Deferido. 07) Vereador Hugo 

Fernandes - À Secretaria Municipal de Administração - Solicitação no sentido de 

que seja encaminhada a esta Casa Legislativa a relação de todos os contratados 

(Secretaria por Secretaria) da Prefeitura de Miracema, com nomes e valor dos 

salários. Deferido. 08) O Vereador Maurício Sant’Ana Soares solicitou uma Moção 

de Aplausos para o Secretário Municipal de Meio Ambiente, Sr. Gisvaldo, o 

parabenizando pelo excelente trabalho que ele vem realizando à frente da referida 

Secretaria, sempre atendendo os pedidos da população da melhor maneira 

possível. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. Continuando, o Vereador 

Maurício Sant’Ana Soares disse que infelizmente acaba ficando sentido com o 

Poder Executivo quando os Vereadores não são citados nas postagens do Poder 

Executivo, assim acaba percebendo a não valorização dos vereadores. Destacou 

que foi publicada uma nota sobre a aquisição do castra-móveis e em nenhum 

momento seu nome ou do Deputado Federal Áureo foi mencionado. 09) Vereador 

Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de Defesa Civil e 

Segurança Pública - Solicitação no sentido de que seja realizada uma vistoria 
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numa residência localizada na Rua Projetada próximo à Rua Joaquim Rosa da 

Gama, tendo em vista que ela aparentemente está causando riscos aos vizinhos. 

Esclarecemos que estamos encaminhando um mapa para localizar a referida 

residência corretamente. Deferido. 10) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam tomadas as 

devidas providências para amenizar os problemas dos moradores da Vila Marques 

(Bairro Hospital). Esclarecemos que foi feita a retirada dos paralelepípedos da rua 

para passar uma rede de esgoto de um loteamento novo e até a presente data eles 

não foram recolocados. De acordo com os moradores, a Prefeitura abriu a rua para 

fazer a rede de esgotos e o dono do loteamento iria concluir as obras com a 

pavimentação, entretanto já se passaram 10 meses e as obras ainda não foram 

feitas. Deferido. 11) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de 

Segurança Pública e Defesa Civil e ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido 

de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as devidas informações sobre a 

frota de veículos da Prefeitura Municipal, referente à documentação, pagamento de 

taxas, licenciamento anual, etc. Solicitamos, ainda, que seja informado se os 

veículos estão em conformidade com o Código Nacional de Trânsito. Continuando, 

o Vereador Fabrício de Sá Xavier esclareceu que está percebendo a reclamação 

de alguns munícipes referente a aplicação de multas, informando que não é contra 

a moralização do trânsito, mas o órgão atuador precisa estar em dia com suas 

obrigações e infelizmente não estamos vendo isso no nosso Município. O Vereador 

Hugo Fernandes disse que também recebeu algumas reclamações sobre a forma 

da guarda atuar, esclarecendo que não é contra a fiscalização, mas é contra o 

exagero, sendo que inclusive ficou sabendo que foi gerada uma multa pelo fato do 

motorista estar sem atenção, destacando que essa justificativa é muito vaga. O 

Vereador Genessi Rodrigues da Silva esclareceu que estamos vivendo um 

momento muito delicado em relação à saúde, assim precisamos usar muito o bom 

senso na fiscalização ao trânsito, pois a população já está sofrendo demais. O 

Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares destacou que o Estado tem feito 

diversas concessões por conta da pandemia, assim acredita que este não é um 

momento oportuno para o Município usar um excesso de moralidade, pois os 
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munícipes já estão sofrendo muito financeiramente. O Vereador Maurício Sant’Ana 

Soares acredita que o Município esteja precisando de arrecadação, mas não 

devemos nos aproveitar dos munícipes. Por fim, disse que estamos precisando de 

mais união em prol da população. A seguir o Sr. Presidente passou à Ordem do 

Dia. Foram apresentados 02 (dois) Projetos de Resolução: 01) Projeto de 

Resolução que concede o Título de Cidadão Miracemense ao Sr. Adolpho Konder 

de Carvalho Filho. Autoria: Mesa Diretora. Em primeira e única votação o Projeto 

de Resolução foi aprovado por unanimidade dando origem à Resolução nº 1.428, 

de 18 de março de 2021. 02) Projeto de Resolução que concede o Título de 

Cidadão Miracemense ao Sr. Vinícius Sarciá Rocha. Autoria: Mesa Diretora. Em 

primeira e única votação o Projeto de Resolução foi aprovado por unanimidade 

dando origem à Resolução nº 1.429, de 18 de março de 2021. A seguir o Sr. 

Presidente passou o tempo destinado à Explicações Pessoais. O Vereador Hugo 

Fernandes destacou o ofício da Secretaria Municipal de Assistência Social 

prestando algumas informações que foram solicitadas e precisamos reconhecer os 

fatos que estão mudando para melhor. Esclareceu que no ofício foi dito que a 

Assistência Social já disponibilizou 180 cestas básicas nos dois primeiros meses 

do ano de 2021, sendo que no ano de 2020 foram disponibilizadas 300 durante o 

ano inteiro. Assim podemos ver que esse fato vem mudando para melhor, inclusive 

a quantidade de itens da cesta básica também melhorou. Acrescentou que na 

gestão anterior foram feitos diversos Planos de Cargos e Salários para 

determinadas classes de funcionários, entretanto existem algumas classes que 

ainda não foram comtempladas, sendo que a intenção do Prefeito é fazer o Plano 

de Cargos para todas as classes, mas esse ano isso está proibido por conta de 

uma Lei Federal. Dessa forma, precisamos trabalhar em conjunto com o Poder 

Executivo para incluirmos as previsões dos Planos de Cargos no Orçamento para 

o ano que vem. Por fim, disse que conversou com o Secretário de Obras em 

relação aos loteamentos que são criados no Município de Miracema sem a devida 

estrutura, assim a Prefeitura acaba ficando responsável por fazer a infraestrutura. 

Com isso, vai trazer uma minuta de Projeto de Lei para discutirmos e, caso seja 

possível, apresentar para a votação. Informou, ainda, que os trabalhos da 
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Comissão de Emprego e Renda estão sendo bem desenvolvidos e estamos 

conversando com três empresas para tentarmos trazê-las para Miracema e num 

futuro bem próximo estaremos colhendo o fruto desses trabalhos. Agradecendo a 

presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a 

próxima a ser realizada no dia 22/03/2021, às 17 horas. Nada mais havendo eu, 

Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de 

Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores 

Vereadores presentes. Sala das Sessões, 18 de março de 2021.
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